

L'Indépendant - lundi 14 février 2022

locale

Le pôle rivière rend hommage au naturaliste Bruno Leroux



Il y avait beaucoup de monde ce vendredi 11 février au matin dans l'enceinte du pôle rivière : famille, amis, Eric Ménassi (président du Syndicat mixte des milieux aquatiques et des rivières) et autres responsables locaux ainsi que départementaux.

Beaucoup de personnes qui ont côtoyé cet inconditionnel amoureux, passionné d'une nature qu'il défendait bec et ongles. Si le décès de Bruno Leroux à 63 ans est encore dans les mémoires, son nom restera gravé sur une plaque de marbre dans la salle de réunion du pôle rivière.

Tour à tour, Pierre Bardiès, membre du Smmar, ainsi que les proches de Bruno Leroux ont salué tant le travail accompli sur le territoire par le cofondateur de la fédération Aude Claire que le profil d'un homme attachant et vrai.

« Nous avons toujours regardé dans le même sens », a commenté Pierre Bardiès. Un engagement authentique de longue haleine au service de la nature et des cours d'eau du Limouxin et de la Haute Vallée, tant pour Bruno Leroux que pour les membres de la fédération Aude Claire.

C. D.

Une salle du pôle rivière portera désormais le nom de Bruno Leroux, décédé il y a peu.

Guillaume

bruno leroux

